
Pièces 10 Pièces

Superficie 272 m²

Référence V2707

Prix 1 250 000 €

Gordes
Maison à vendre (84220)
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Nichée  dans  la  forêt  de  chênes  au-dessus  du  village  de  Gordes,  cette  belle

propriété jouit de jolies vues, de spacieux volumes et d'un terrain privé de 11 000

m2 environ. Le logement comprend, au rez-de-chaussée :  un grand salon-salle à

manger (44 m²) avec un poêle à granulés et des portes-fenêtres donnant accès à

une grande terrasse orientée sud ; une cuisine attenante ; une chambre principale

avec salle de douche et toilettes ; une terrasse couverte avec un poêle à bois ; une

buanderie ; des toilettes invités ; un petit cellier. Le premier étage se compose de

deux spacieuses chambres ...

Nestled  in  the  oak  woodlands  above  the  village  of  Gordes,  this  lovely  property

benefits  from  pretty  views,  an  abundance  of  space  and  2.7  acres  of  private

grounds. The accommodation comprises, on the ground floor: large open concept

sitting-dining  room (44  sqm)  with  a  pellet-burning  stove  and  patio  doors  granting

access  to  the  large  south-facing  terrace;  adjoining  kitchen;  master  bedroom with

shower  room and loo en suite;  covered terrace with  a  wood-burning stove;  utility

room; guest  loo;  small  larder.  The first  floor  is  composed of  two spacious double

bedrooms and a shower room. The property ...

MAISON VICTOIRE

Place de l'Ancienne Mairie - 84220 CABRIÈRES D'AVIGNON
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